



Qui a eu cette idée folle d'amener les élèves à coucher sur le papier une histoire, un témoignage, un ressenti après avoir écouté des sons mélodieux en live ?

Ce n'est pas Charlemagne !

C'est Monsieur Hironnelle qui a embarqué Monsieur Lebretton et la classe de 4e8 dans ce projet !

Après un temps de création, la restitution s'est faite avec une autre classe du Lycée Charlemagne à Carcassonne, filmée par les élèves de l'Atelier Cinéma et la prise son réalisée par les élèves de la FontaWebRadio de Madame Cerdan.

Quelle belle collaboration !

Bravo aux élèves très investis pour leur prestation et BIG UP pour Monsieur Hironnelle !